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Monthey, le 16 décembre 2021 

Le secrétaire: Bruno Servajan 

 

 

1. Salutations du Président 

Le président ouvre l'assemblée générale à 17h20. 

Après 2 ans, nous sommes heureux de pouvoir réorganiser une assemblée générale, même si cela est 
avec quelques contraintes. Le club est toujours très actif tout de même. 

18 membres sont présents: André Duperret, André Fiaux, Bastien Borderieux, Bruno Servajan, 
Christiane Buetikofer-Vincent, Daniel Bovet, Emmanuel Mottiez, Francis Pilloud, Frédéric Monnat, 
Georges Oguey, Georges Rey, Laetitia Michellod, Patrick Zeiter, Pierre-Yves Sauvageat, Rémy 
Hemelaere, René Gabioud, Sébastien Raoul, Stéphane Donnet. 

25 membres se sont excusés: Alice Leclercq, Christine Oguey, Christophe Allemann, Christophe 
Trochet, Claude Richoz, Claude Vionnet, Els Leemans, Fabien Décaillet, Georges Aebi, Gérard 
Chervaz, Gérard Maret, Gilles Chervaz, Jared Watkins, Jérôme Wenger, Marcello Urgese, Mathieu 
Schütz, Michel Winiger, Nadine Grandjean, Pierre Pasquier, Serge Garny, Stéphane Roch, Sylvie 
Barlatey, Vincent Gex, Xavier Derivaz, Yvan Jaquet. 

 

2. Approbation du dernier PV 

Frédéric demande s'il y a des remarques sur le PV de l'assemblée générale 2019 ou sur le résumé 
envoyé en place de l'assemblée 2020. Comme aucun membre présent n'en demande la lecture et 
qu'aucune remarque n’est formulée, ces derniers sont acceptés à l’unanimité par l’assemblée. 

 

3. Rapport de l’année écoulée 

Frédéric ne revient pas sur la saison 2020, résumée dans le rapport précédemment cité. Il nous liste les 
activités 2021. 

Malgré les conditions sanitaires, sur les 22 sorties au programme, seules 5 ont été annulées à cause 
des conditions météo et des dangers d’avalanche. 

Merci aux coordinateurs qui prennent de leur temps pour organiser les sorties et sans qui elles ne 
pourraient pas avoir lieu. 

Cette année, les formations avalanches et VTT ont bien marché avec au moins 10 personnes. De 
manière globale, il y a eu plus de participation en été car plusieurs annulations en hiver. 

Samedi 9 janvier : partie pratique de la formation avalanches à Chindonne, Georges O. & R. 

Vendredi 15 janvier : partie théorique de la formation avalanches au bâtiment 341, Georges O. & R., 10 
participants. 

Dimanche 17 janvier : initiation ski rando aux Savolaires annulée. 

Dimanche 31 janvier : ski rando Châtillon annulé cause météo et conditions avalancheuses. 
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Dimanche 14 février : ski rando Witteberghore, Bruno, 6 participants, beau temps. Petite partie 
technique dans le sentier mais le haut fantastique, nous sommes presque seuls, neige poudreuse. 

Jeudi 25 février : montée traditionnelle pleine lune à Valerette, organisée par Bruno à ski et Bastien en 
raquettes. 8 participants (3 à ski et 5 en raquettes). Pas au refuge cause conditions sanitaire, apéro 
dinatoire au pied du pain de sucre, pas trop de vent. Neige dure à la descente puis la piste. 

Dimanche 14 mars : ski rando Bel Oiseau annulé cause météo et conditions avalancheuses. 

Dimanche 28 mars : ski rando Plan-Névé avec Georges R., 5 participants, malheureusement 4 à la 
suite de la perte d’un ski à la montée. Montée au pied du couloir du Pacheu puis descente avec un 
passage délicat derrière le col du Sex Percé, puis bonne neige. 

Dimanche 1 avril : ski rando Bonhomme du Tsapi annulé. 

Samedi 8 mai : technique VTT, Georges R., 10 participants, à Vionnaz et environs. 

Samedi 22 mai : rando Pic Boré remplacée par le Grand Bisse de Lens au départ de Chermignon et 
retour par l’étang des Miriouges, 7 participants. 

Courant juin : ouverture du chalet. 

Dimanche 14 Juin : rando Col de Pierra Perchia, Bastien, 5 participants. Passage par la Dent de 
Jaman, Col de Bonaudon, Combe d’Allières. 

Dimanche 8 août : rando Arpelistock et Sublage, Bastien, 4 participants. Très joli, flore bien présente en 
ce mois d’août, un petit peu de neige en haut et beaucoup de vent au sommet de l’Arpelistock. 

Samedi 21 août : via ferrata Baltschiedertal-Wiwanihütte, Frédéric, 3 participants, beau temps. Accès 
par le tunnel à la Via Ferrata intéressante et assez longue qui arrive à la cabane.  

Dimanche 5 septembre : traditionnelle sortie famille au chalet d’Amont, Gérard, 8 participants. La 
moitié des participants y monte le samedi déjà. 

Dimanche 12 septembre : rando Lac de Soi, Bastien, 2 participants. Au départ de la route des Rives, 
plutôt frais au lac, retour en faisant une boucle sous l’arête de Selaire (sans passer par l’arête). 

Samedi 18 septembre : rando Pic d’Artsinol, Laetitia, 2 participants. 

Samedi 25 septembre : VTT Mayentset et Code, Fabien, 6 participants. 2 boucles VTT sympathiques 
par une belle journée, notamment un long passage le long du bisse de la Tsandra. Belles descentes 
aussi et super place de pique-nique ! 

Dimanche 3 octobre : rando arête du Mont d’Or annulée cause mauvais temps. 

Dimanche 10 octobre : escalade aux Gastlosen, Frédéric, 2 participants. Voie Toto le héros en finesse 
au début et plus déversant à la fin. 

Sorties grimpes : les mardis, de fin avril au mois d’octobre, Georges R et Frédéric. Sites variés: St-
Triphon, Verrossaz (Moulin), Dorenaz (Rond-point et Carrière), Mieville, Eole, Aigle, St-Maurice, 
Verchiez, Villeneuve. Jusqu’à 6 personnes ! 
En moyenne 3 à 4 personnes du club ont participés, pas de sorties en commun avec le CAS. Quelques 
dates ont été annulées à cause de la météo. 

Le résumé détaillé ainsi que les photos de la plupart des activités se trouvent sur notre site Internet. 
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4. Admissions, démissions 

Sur les années 2020 et 2021, nous avons: 

Admissions: 6: Francis Pilloud, Gilles Chervaz, Jared Watkins, José-Manuel Duarte, Julien Zofra, Pierre-
Yves Sauvageat. 

Démissions: 6: Christophe Jordan, Jean-Yves Mühlemann, Martine Gailloud, André Fiaux, Mathieu 
Schütz, Yvan Jaquet. 

L’effectif de notre club est toujours bien étoffé et se trouve à 55 membres à ce jour. 

 

5. Rapport de la caissière et des vérificateurs 

Notre caissière, Laetitia Michellod, nous fait le compte-rendu des comptes qui se résument ainsi: 

L’exercice 2021 se solde par un bénéfice de SFr. 1'852.50, avec des entrées de SFr. 2'740.00 et des 
sorties de SFr. 887.50. Le solde à ce jour est de SFr. 18'698.30. L'investissement total pour le chalet se 
monte à 19'724.10. 

L’assemblée donne décharge au comité, à la caissière et aux vérificateurs de compte par acclamation. 

Le bilan est donc toujours très bon. Ceci est principalement dû à l'annulation de l'assemblée générale 
2020, au peu de dépenses pour le chalet et les sorties. La location du chalet sera payée début 2022. 

Nous bénéficions toujours d’une subvention de SFr. 1'100.- allouée par CIMO, au nom des cinq sociétés 
du site. 

Rémy Hemelaere, vérificateur des comptes avec Vincent Gex, remercie et félicite Laetitia pour la bonne 
tenue des comptes et propose de lui en donner décharge, ce qui est fait à l’unanimité par l’assemblée. 

Le club a fait du bénéfice toutes ces dernières années, ce qui n’est pas son but. Frédéric propose une 
indemnisation des déplacements (voir divers) et des frais sont prévisibles pour le chalet (voir ci-
dessous). 

 

6. Chalet d'Amont 

Comme Roland est absent, Frédéric nous résume les informations pour le chalet. 

Début décembre 2019, Roland nous informait que la commune de Bourg St-Pierre avait racheté tous les 
chalets. Nous étions sans nouvelles ensuite. 

Fin juin 2021, un nouveau contrat est proposé par la commune de Bourg St-Pierre pour tous les chalets 
qu’elle a rachetés, à la date effective du 1er janvier 2021. 

 Contrat de 33 ans (1er juillet 2021 au 30 juin 2054) aux mêmes conditions que précédemment. 
(300.- par an). Nous sommes responsables de l’entretien du chalet afin de le préserver de toute 
dégradation. 

 Nous devrons faire une assurance pour couvrir notre matériel (le contenu du bâtiment) 

D’après le contrat, la facture nous sera envoyée en début de chaque année. 

Il faudra prévoir des frais d’ici quelques années, entre autre du bois à héliporter et peut-être un nouveau 
fourneau, d’après René. 

 

7. Election du comité 

Les membres du comité ne sont pas démissionnaires et sont réélus à l'unanimité par l’assemblée. 

Afin d'assurer la rotation, Vincent Gex, vérificateur des comptes, est remplacé par Bastien Borderieux. 
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8. Programme des activités pour l’année 2022 

Le programme est présenté en détail. Nous avons encore de nouveaux coordinateurs, Pierre-Yves et 
Francis, ce qui nous permet d'avoir un programme encore plus fourni et aussi varié que d'habitude. 
Merci à tous ces coordinateurs, grâce à qui nous avons de nombreuses belles sorties. 

Toute personne qui désire organiser une sortie, même hors programme, peut contacter Bruno qui 
enverra alors un mail à tous les membres. Alice s'est déjà proposée pour d'éventuelles sorties raquettes. 

 

9. Divers 

Promotion du club : 
Comme ces dernières années, Bruno fera éditer une InfoSite, mais en décembre  2021 afin que les 
éventuels nouveaux membres puissent démarrer les activités début janvier. 

Participation du club pour les activités : 
Pour rappel, le club prend en charge la verrée après chaque sortie, la fondue lors de la sortie pleine 
lune, la sortie famille au chalet, le repas annuel des coordinateurs, l'agape qui suit l'assemblée générale 
ainsi que la participation aux kilomètres pour ceux qui le désirent (0.50 par km). 

Comme personne ne demande d'indemnité pour les km et que le club fait du bénéfice chaque année, 
Frédéric propose d'allouer une indemnité forfaitaire à chaque personne qui prendra son véhicule pour 
une sortie comme suit : 
Local (Chablais) :     10.- 
Région Martigny :     20.- 
Région Sion, La Fouly, Bourg-St-Pierre 30.- 
Région Sierre ou plus loin   40.- 

Pour 20 sorties, il faut compter entre 400 et 800.- par année. Ceci est accepté par l'assemblée. 
Le coordinateur de la sortie indemnisera les conducteurs et enverra la note à Laetitia, notre caissière. 

Préparation des activités : 
Afin que ce soit plus clair, un mail séparé sera envoyé avant la séance de préparation des activités de 
l'année suivante pour que ceux qui le désirent puissent se manifester à temps. 

Site Internet : 
René nous présente la nouvelle version "moderne" bientôt opérationnelle de notre site Internet.  

Matériel : 
Il est rappelé que le matériel du club est à disposition gratuitement dans une armoire au sous-sol du 
bâtiment 312 (restaurant) côté lac. Il faut demander les clés "312 Musique" au portier de 7h30 à 11h30 
et de 13h00 à 17h00 du lundi au vendredi. Il y a une clé pour entrer dans le bâtiment et une clé pour 
notre armoire (avec étiquette "Club Alpin"). Ne pas oublier pas de noter les sorties et les retours sur la 
feuille à disposition dans l'armoire ! 

Clôture : 
Frédéric remercie encore toutes les personnes qui s'investissent pour le club, en particulier les 
coordinateurs et le comité, Bruno pour le secrétariat et René pour le site Internet. 
Vers 18h40, comme tous les points de l’ordre du jour sont épuisés, la séance est levée. 

Diaporamas : 
La soirée se poursuit par un magnifique diaporama des activités des années 2020 et 2021, préparé par 
Bruno, et accompagné de plats valaisans et boissons. 


